

# 長年の功績と貢献をたたえて 国東市文化の日表彰

令和2年度の「国東市文化の日表彰式」が、11月3日にホテルベイグランド国東で行われました。市は、長年にわたり各分野で尽力され、市勢の進展、住民福祉の増進、芸術文化の向上等に功労のあった方々に対し、表彰を行っています。  
表彰式では、功労表彰が3名、栄誉章表彰が1名、感謝状が30名の方々に対して贈られました。



## 功労表彰



藤本 加代子さん  
国東町富来浦

平成18年から長年にわたり、青少年のためのボランティア組織の設立から実際の活動に至るまで先頭に立って取り組み、青少年健全育成に貢献されました。

## 功労表彰



鹿島 戦一さん  
国東町小原

「平成30年度・全国乾椎茸品評会」で林野庁長官賞（1等）を受賞するなど優れた成果を収め、農林業の振興発展に貢献されました。



岡田 治生さん  
国東町原

昭和25年から70年以上にわたり、市の陸上競技選手や競技団体の育成に携わり、陸上競技の振興に貢献されました。

## 栄誉章表彰



長谷川 歩さん  
国見町野田

内閣府主催の「2019年度・心の輪を広げる体験作文」において高校生唯一の内閣総理大臣賞（最優秀賞）を受賞し、市民の誇りとなる優れた成果を収められました。

## 感謝状



木元 健さん  
安岐町油留木

ソフトボール審判員として30年以上にわたり、スポーツの振興に貢献されました。



田中 友昭さん  
国見町中

平成8年から24年間にわたり、宿泊農業体験等を通じて市のグリーンツーリズムの基礎を築き、地域社会の交流・振興発展に貢献されました。



国見町郷土史研究会  
会長 末綱 巖さん  
国見町鬼籠

昭和54年の設立以来40年以上にわたり、郷土の歴史と文化について調査研究し、その継承発展に貢献されました。



坂本 真琴さん  
国見町伊美

平成17年から15年以上にわたり、少女バレーボールチームの指導者として児童を指導し、スポーツの振興に貢献されました。



小深田 司さん  
国東町鶴川



宗 義彦さん  
国東町小原



鹿島 美恵子さん  
大分市

昭和31年から平成26年までの58年間にわたり、国見短歌会の中心的指導者として活動し、短歌づくりの文化の振興に貢献されました。



佐藤 秀一さん  
武蔵町志和利

昭和60年から36年間にわたり、武蔵町内の小中学生にみかんを無償提供され、市の社会生活の向上に貢献されました。



中磨 則子さん  
武蔵町池ノ内

主任児童委員として平成25年から6年間にわたり、地域社会の福祉の増進に貢献されました。

平成22年より10年以上にわたり、市内小学校での「学びの教室」等の補充学習指導者として、地域の教育力向上に貢献された皆さん。



佐野 功さん  
国東町鶴川



秋國 規子さん  
国東町治郎丸



福田 和雄さん  
国東町治郎丸